

40 years

写真で振り返る40年

HISTORY

2021年1月16日、おかげさまで豊田工業大学は開学40周年を迎えます。
昨年夏に新キャンパスも完成し、新たなスタートを切るにあたり、これまで40年の歩みを振り返ります。



5月▶
学校法人トヨタ学園理事長に
豊田英二トヨタ自動車工業(株)
社長が就任

1979



4月▶大学院修士課程開設

1984



1985

3月▶新図書館・講堂
(現・西棟)が完成

1981

1月▶大学設置認可、

日本初の社会人大学として開学



開学当時の本学。現在の西棟(総合情報センター・図書館)の
場所にテニスコートと駐車場が、北棟近辺にはプールがあった

4月▶豊田工業大学開学式を挙行



1993

4月▶学部・大学院への
一般学生受け入れを開始

1995

4月▶
大学院博士後期課程開設
研究・実験棟(現・北棟)新築



2001

4月▶工学部の「機械システム
工学科」および「制御情報工学科」を
「先端工学基礎学科」に改組

2000

2002

4月▶大学院修士課程の
専攻名称を「生産基礎工学専攻」
から「先端工学専攻」に改称

2010

4月▶愛知大学と大学間連携協定締結



2003

6月▶南山大学との大学間連携協定締結



9月▶米国に大学院大学 豊田工業大学シカゴ校
「Toyota Technological Institute at
Chicago (TTIC)」を開校



2011

3月▶地下鉄
桜通線延伸に
合わせ「南門」設置



2019

5月▶名古屋市立大学と
大学間連携協定締結



2014

7月▶キャンパスリニューアル工事開始



リニューアル工事前のキャンパス全景

2020

7月▶新キャンパス完成



開学時からのシンボルツリー「天樹」は、リニューアル後もその存在を生かすよう
設計された